



Inicio > COLUMNISTAS > Otra propuesta de Petro

COLUMNISTAS

## Otra propuesta de Petro

por La Nación · 22 febrero, 2022

COMPARTIR



**Germán Palomo García**

El pasado fin de semana, viernes, en una serie de debates por la televisión presencié el de los candidatos del Pacto Histórico a la presidencia de la República, una "pelea" que ya se sabe quién la gana por lo que el único interés es saber que otras declaraciones hace el que lidera las encuestas. Ya había planteado la suspensión de la exploración petrolera en un periodo de ocho años, lo cual hizo caer los precios de los bonos internacionales de **Ecopetrol** por el liderazgo que muestra en las encuestas. Ahora, en dicho debate, afirmó que el Banco de la República, nuestro Banco Emisor o Banco Central, ha perdido su independencia. Afirmlarlo de esta manera hace pensar que volveríamos a la época de mediados del siglo anterior en que el gobierno definía la emisión de dinero según sus necesidades, y por muchos años la tasa de inflación siempre estuvo alrededor del 25%. Esto, entre otras causales, fue lo que motivó la independencia del Banco Central. El candidato Gustavo Petro argumenta la pérdida de independencia en la influencia en la definición de los directivos del Banco Emisor, dijo el, bajo los últimos dos presidentes. "La Junta Directiva del Banco pertenece a un partido político, el Centro Democrático", aseveró Petro. Es cierto que el presidente Duque ha nombrado a seis de los siete miembros de la Junta Directiva incluido el ministro de hacienda Carrasquilla después de su salida forzosa del cargo, algo mal visto por muchos; pero algunos fueron reemplazados por renuncia y otros por terminación de su periodo. Pero que diga que el Banco Central está manejado por el Centro Democrático es, por lo menos, una ligereza. Quien fuera el presidente y tuviera que atender las mismas circunstancias tendría que actuar lo mismo. Además, entiendo que los candidatos a la Junta del Emisor no se eligen por su filiación política sino por su capacidad profesional en los temas que atañen al Banco. Si no fuera así no habrían sido directivos importantes de la institución Rudolf Hommes, Rodrigo Botero y otros tantos brillantes economistas. Tal vez lo que pretende el candidato es cambiar la representación de los sectores productivos de la economía disminuyendo la importancia de los economistas en un momento en que la gestión del Emisor por controlar la inflación está cuestionada por el brusco aumento de la tasa de interés de referencia del 3% al 4% como indica la ortodoxia económica en situaciones como la actual en que la tasa de inflación

indica la creencia económica en situaciones como la actual en que la tasa de inflación está desbordada, aunque va a afectar el proceso de recuperación económica por lo que siempre se la ha pedido al Banco tener en cuenta el efecto integral de sus decisiones cuando de controlar la inflación se trata. Se le abona al candidato plantear estos temas mientras los otros poco o nada dicen sobre la actual situación.

COMPARTIR



< NOTICIA ANTERIOR

**"Las posibilidades de clasificar son pocas"**

NOTICIA SIGUIENTE >

**Reconocimiento nacional**



0 Comments

Sort by Oldest +



Add a comment...

Facebook Comments Plugin



Grupo informativo La Nación  
Neiva, Calle 11 # 5-101  
Línea de servicio 3182089864  
Línea de ventas 3102789298  
Oficina Bogotá 3187770031

Contactanos: [juridico@lanacion.com.co](mailto:juridico@lanacion.com.co) [notificacionesjudiciales@lanacion.com.co](mailto:notificacionesjudiciales@lanacion.com.co)  
[secretaria.comercial@lanacion.com.co](mailto:secretaria.comercial@lanacion.com.co) [sistemas@lanacion.com.co](mailto:sistemas@lanacion.com.co)

